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学校評議員連絡会の話題から 
６月９日（金）６時間目の授業参観に続いて行われました。何やら難しそうな会に聞こえ

ますが、家庭や地域と一体となって学校を良くしていこうという会です。保護者代表、区長

さん、駅長さん、商工会代表の方などにご来校いただき、意見交換しました。色々な意見が

出されましたが、小海高生に期待を寄せるご意見も多くありました。班や生徒会で町内施設

に出向いて行う活動は町全体の活性化の一端を担っています。また、商工会で企画するイベ

ントにぜひ高校生も参加して欲しいとの要請もありました。 

小海線の利用状況についてですが、列車の乗り降りについてはスムーズで問題無いようで

す。念のためですが、定期券の正しい使用を重ねてお願いします。一

方、乗車マナーについては更なる向上が期待されています。列車内、

駅構内ともに公共の場所であることをきちんとわきまえた行動ができ

ているでしょうか？周囲の人への思いやりや気遣いができているか、

振り返ってみてください。昨年も公共の場所で騒いでいたり、不適切

な使用があるとの連絡を何件かいただきました。気をつけましょう。 

 

 

時の記念日 
 ６月１０日は「時の記念日」でした。大正９年に定められもので、

「時間を守る」をスローガンとして始められたそうです。現在では、

「過去と未来」という時の尊さを考える日、という意味合いが強く

なってきているようです。今月は次のような２つのスローガンを掲

げて生活してみてはどうですか。 

○「過去の時間」を振り返り、その使い方を見直そう。 

○「未来の時間」を想い、それぞれの将来の姿について多くの人た

ちと語り合おう。 

もちろん、時間を守ることそのものが不徹底な人はこの機会に改善をしてほしいものです。

電車に間に合わない、チャイム前の着席ができていない、約束の時間に遅れる、などです。

時間に「追われる」のではなく、時間を「管理できる」ようになりましょう。 


